

Navegando por el panorama fiscal global: conclusiones clave del seminario web de EBC y la Universidad de Oxford

KUALA LUMPUR, MALAYSIA, March 13, 2024 /EINPresswire.com/ -- [EBC Financial Group](https://www.ebc.com) (EBC Group) y el Departamento de Economía de la Universidad de Oxford concluyeron recientemente su muy anticipado episodio de [seminario web](#). Lo que realmente hacen los economistas, centrándose en el oportuno tema de La economía de la evasión fiscal. El evento, celebrado el 6 de marzo de 2024, reunió a destacados expertos, académicos, investigadores y estudiantes de todo el mundo para discutir cuestiones apremiantes en torno a las reformas fiscales mundiales y las implicaciones de la evasión fiscal en la economía global.

Durante el episodio, los asistentes participaron en un dinámico discurso dirigido por Sarah Clifford, Profesora Asociada del Departamento de Economía de la Universidad de Oxford, con David Barrett, Consejero Delegado de EBC Financial Group (UK) Ltd, como ponente oficial invitado. En conjunto, profundizaron en las complejidades del sistema fiscal mundial, destacando la necesidad de reformas para evitar la evasión fiscal.

El discurso se inició con un análisis de las presiones competitivas a las que se enfrentan las empresas en la actual economía globalizada. Los asistentes se hicieron una mejor comprensión de cómo las empresas deben seguir siendo competitivas para sobrevivir y de los retos a los que se enfrentan las pequeñas empresas a la hora de navegar por entornos normativos complejos. Por otra parte, también se abordó la forma en que las empresas multinacionales minimizan estratégicamente sus obligaciones fiscales, explotando el arbitraje jurisdiccional, por ejemplo, estableciendo oficinas en jurisdicciones de baja tributación y utilizando cuentas en paraísos



fiscales. A continuación, la conversación se orientó hacia la complejidad global de la fiscalidad y los retos que plantea a las empresas que operan en múltiples jurisdicciones, que implican el cumplimiento de la normativa y requisitos de información. Asimismo, el discurso destacó cómo los países incentivan y permiten estrategias de optimización fiscal, lo que lleva a una proliferación de paraísos fiscales y oportunidades de arbitraje regulatorio.

El papel de los paraísos fiscales en la economía moderna constituye un punto central del discurso. Se analizaron los orígenes históricos de los paraísos fiscales y su evolución hasta convertirse en componentes integrales del sistema financiero mundial. Se compartieron perspectivas sobre cómo los paraísos fiscales facilitan el arbitraje regulatorio y la innovación financiera, al tiempo que sirven de vehículos para la evasión fiscal y de ingresos. Se destacó el creciente escrutinio y regulación de los paraísos fiscales por parte de gobiernos y organismos reguladores, así como los retos a los que se enfrentan las empresas a la hora de navegar por los cambiantes requisitos de cumplimiento.

El éxito del episodio de seminario web Lo que realmente hacen los economistas subraya la importancia de fomentar el diálogo informado y el intercambio de conocimientos sobre cuestiones económicas críticas. La entusiasta respuesta de los asistentes ha impulsado nuestra colaboración en años sucesivos. En el futuro, EBC Financial Group y la Universidad de Oxford seguirán dedicados a promover la investigación, la educación y la colaboración para la mejora de la sociedad.

Resumen completo del seminario web.

Además, para más información sobre el seminario web y los próximos eventos e iniciativas, consulte <https://www.ebc.com/oxford>

Acerca de EBC Financial Group

Fundado en Londres, EBC Financial Group ofrece servicios innovadores de negociación en divisas, mercancías e índices con integridad y un enfoque centrado en el cliente. Reconocidos con múltiples premios, nuestros servicios especializados impulsan el crecimiento de los clientes a través de una infraestructura avanzada, herramientas propias y acceso a la liquidez, ejecución rápida de órdenes y atención al cliente 24 horas al día, 7 días a la semana.

Con una amplia presencia internacional, navegamos con agilidad por los mercados locales al tiempo que mantenemos integridad y prácticas éticas. Para quienes busquen un socio dedicado con una filosofía que dé prioridad al cliente, EBC Financial Group emerge como una opción clara en el dinámico mundo financiero.

Cuidado excepcional y brillante para cada trader comprometido.

EBC Tech Limited

EBC Financial Group

+44 207 786 3550

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[LinkedIn](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)

[Other](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/695500957>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.